

力強く第一歩を踏み出そう

「大阪損害保革新懲」発足アピール

仲間のみなさんへ

私たちは、今日(11月)『二十一世紀の平和・民主主義・損害保険産業の民主化をめざす大阪損害保革新懲』が、多くの出席者のもと、盛大に結成総会を迎えたことを喜びをもって報告するものです。

私たちはこの半年、「大阪損害保革新懲」の発足をめざし、「準備会」「発足世話人会」「呼びかけ人会議」と徐々に輪を広げながら、仲間のみなさんに参加と協力を呼びかけてきました。短期間ながら多くの仲間の賛同と支持を得て、本日を迎えました。

世話人会として、今後しっかりと信頼を得る活動を通してみなさんの期待に応えていかねばならないと痛感しています。

さて、この革新懲は「全国革新懲」では第五一〇番田、「大阪革新懲」では第八十七番田に誕生したことになります。「全国革新懲」は「あらゆる地域と職場に革新懲を」を呼びかけていますが、私たちの革新懲は「主として大阪に居住ないし勤務する損害保険産業に関係する者・関係した者」で組織されていますから「地域・職種・職場」混合型の革新懲といふことができます。

さらに、この革新懲には、全損害現・元組合員、損害労連現・元組合員、損害単独労組現・元組合員、代理店、アジャスターのみなさんが参加しています。

このことは文字通り思想・信条・所属組合・現役・〇田の違いを越えた、損害保険産業関係では初めての横断的組織だといふことじや。

したがって、この革新懲は、「全国革新懲」が掲げる「考え方や立場が異なっていても『革新三田標』を一致点にして自由に話し合お、必要な協力・共同を進めていく」という方針を実行するのにふさわしい特徴を持つといふことができます。

私たちは、遅咲き参加の革新懲ですが、求められる課題に力一杯挑戦していく決意を今日確認しました。

仲間のみなさんへ

「革新懲」運動は、暮らいや平和、民主主義を脅かす現在の日本の現状を変え、「国民が主人公」の日本、すなわち革新の政府を実現したいと願うすべての人々、団体、政党が力をあわせる運動です。現在、すべての都道府県と職場で五〇〇を越える「革新懲」が組織され、活動を展開しています。

「全国革新懲」は次の三つの共同目標を掲げています。

①大企業中心の横暴をやめさせ、国民生活最優先の経済を実現する

②憲法を守り、自由と人権、民主主義を拡充する

③日米安保条約をやめ、平和・非核・非同盟・中立の日本をめぐらす

いま、自民党政治は、政治・経済のあらゆる面で行き詰まり、多くの国民・市民は怒りとともに「なんとかしたい」という思いをつのらせています。

先の参議院選挙で自民党は惨敗しましたが、橋本政権に変わつて登場した小渕政権は、「解散総選挙を行なえ」「消費税を三%に戻せ」「経済危機に有効な手立てを行なえ」「金融危機への公的資金投入はあるな」「金融危機は銀行の責任で…」などの国民の圧倒的・切実な要求を黙殺しています。今なお財界からの政治献金を受け取り、新たに防衛庁汚職が発覚するなど金権汚職体质は依然続いている。発足当初から支持率は低迷し、「政権末期症状」といわれています。

「金融ビッグバン」のもので、金融・損害保険産業でも激しい変化が続いています。

損害保険業者は危機感をあり、企業の生き残りを強調し、働く者に犠牲を強いられるように打開を図ろうとしているのです。

私たちは国民・市民の一人として、また損害保険産業に働き、働いてきた者として、幸せで豊かな二十一世紀を迎えたいと念願しています。

私たちも「全国革新懲」の掲げる三つの共同目標を支持し、「国民が主人公」の二十一世紀の日本を実現したいと願うすべての人々、団体とともに奮闘し、損害保険産業が真に国民の生活と安全に役立つ産業としての役割を發揮できるよう運動を展開していきたいと思います。

仲間のみなさんへ

全損保は来年度結成五〇周年を迎える。

この間、大阪地協も賃上げ・臨給闘争、労働条件改善のたたかいをはじめ「安速」「全損保分裂」「住友四君不当解雇」「東海賃金差別」「富士賃金差別」「朝日不当介入」「損保民主化」「平和と民主主義」などの諸闘争をたたかい、また、他産業の仲間とともに「御堂筋総行動」を成功させました。

私たちは昨今の政治・経済・損保情勢を考えると、現役との間がともに手を組んだ「革新三田標」や損害保険産業の民主化をめざし奮闘おるところが今こそ求められていふと感じざるを得ません。

私たち「大阪損保革新懇」は、損害保険産業の労働組合と組合員が、損害保険産業で働くすべての者の雇用・労働条件を守り損保の民主化、日本の平和と民主主義のために奮闘されたいことに協力・共同していきおむす。

また、私たちは、年金・社会保障・医療・介護・平和・核廃絶・教育・食料・環境などの幅広い市民的課題に取り組み、住民本位・国民本位の社会をめざして努力していくおもす。

仲間のみなさんへ

私たちが、今後具体的に取り組む課題・テーマとして、次のような多岐にわたる話が寄せられています。

- 「大阪府財政再建計画」で府民の暮らししばづらになるのだろうか？
- 大阪府も財政赤字なら大阪市も『八十』『三十』『二〇一』、市営交通でも大赤字、市民の暮らししばづらになるのだろうか。
- 「大阪オリンピック」は赤字を「れ以上増やす」とにならないか。環境破壊の心配はなじだらうか。
- 文部省教育課程審議会「教育課程」答申、大阪府教育委員会「大阪府における教育改革の基本方向」は「イジメ」や「不登校」問題の解決になるのだろうか？
- 「関西空港第一期工事」「神戸海上空港建設調査」が始まるが、大阪湾汚染や騒音は心配ないだらうか？
- 能勢町に次いで大阪市環境事業局平野工場でもダイオキシン汚染が明らかになつたが他の焼却施設は大丈夫だろうか？
- 大阪の歴史・自然・文化財などについて見学したり、勉強したい！
- 「〇・一五七」の心配はもうなくなつたのだろうか？堺はじめ各市の学校給食はどう改善されたのだろうか？
- 東大阪市はどう変わつたのだろうか、どう変わつていいのだろうか？
- 来年春のいっせい地方選挙では「住民本位」「市民本位」の政策を掲げる首長・議員候補者を当選させたい！
- 「老人医療・介護」問題の話を聴きたい！
- 「金融ピッグバン」のともだち、銀行・証券・生保の職場はどう変わつたか、他の金融労働者はどうしたかについてのほか？
- 「金融ピッグバン」のともだち東京海上の戦略は何か？「一・A・P」は何をもたらしたいのか？
- 「朝日闘争」の早期勝利・解決を実現したい！
- 九九年「原水爆禁止世界大会」に代表を派遣したい！

仲間のみなさんへ

私たちの革新懇は生まれたてホヤホヤの革新懇ですが、その思いと決意は高いところをもつて、少ししつつも着実に前進を図つていきたいと考えています。

より多く広範な仲間がこの運動へ参加・協力・支持いただべることを心から訴えるものだ。

一九九八年一〇月一六日

『二十一世紀の平和・民主主義・損害保険産業の民主化をめざす大阪損保革新懇話会（大阪損保革新懇）』